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Le pouvoir du juge de modifier le contenu du contrat

Résumé:

En vertu du principe de la force obligatoire des contrats, les parties ne peuvent
modifier leurs engagements, que de leur consentement mutuel. Mais est-ce que ce
principe s’impose de maniere identique au juge ?

La réponse, affirmative en générale, doit étre nuancée. En effet, le juge ne
dispose pas d’un pouvoir général de modification des contrats, mais il y a un grand
nombre d’hypotheses dans lesquelles il peut modifier le contenu du contrat en
introduisant des obligations non stipulées par les parties, ou en retranchant certaines
clauses illicites.

Mots clés :

Le pouvoir du juge, la force obligatoire du contrat, modification du contrat.

The Authority of the Judge to Amend the Contract Content

Abstract:

Under the principle of the binding force of contracts, the parties can only modify
their undertaking by mutual consent. But does the principle apply in the same way to
the judge

The answer, affirmative in its general line, must be nuanced. Indeed, the judge
does not have a general power to modify contracts, but there are hypotheses in which
[ may modify the content of the contract by introducing obligations not stipulated by
the parties, or by removing certain unlawful clauses.

Key words:
The authority of the judge; the binding force of the contract; amendment of the
contract
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ED., L.G.D.J., PARIS, 1994, p. 56.
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